



Organisation
des Nations Unies
pour l'éducation,
la science et la culture



Chaire UNESCO d'étude
des fondements philosophiques
de la justice et de la société
démocratique



« ... faire sauter les barrières que la raison n'aura point posées » (Diderot)

Groupe de recherche et de formation sur la radicalisation, le fondamentalisme et l'islamophobie

...

Conférence-débat Qu'est-ce que l'Islamophobie ?

avec Houda Asal
Post-doctorante, Mc Gill

Mercredi 11 Novembre
17H30-19H00-

Local: A-M204
Bibliothèque Centrale
UQAM



La notion d'islamophobie, bien qu'en usage depuis le milieu des années '90, est souvent contestée dans l'espace public et médiatique francophone. Mme Houda Asal reviendra sur l'histoire du concept d'islamophobie, ainsi que sur ses définitions, ses usages, sa mesure et ses enjeux. La discussion qui suivra sera l'occasion d'aborder les enjeux philosophiques, politiques et relatifs à la justice soulevés par le phénomène. Entre autres: comment l'islamophobie met-elle en jeu les libertés conscience et de religion, le droit à l'égalité de traitement et l'appartenance nationale des musulmanes et musulmans ?